



KONSORSIUM INDONESIA

8D5N HOKKAIDO KIREI + SHIBAZAKURA

ANA



FURANO- ASAHIKAWA - BEIE - OTARU - SAPPORO

Day 1 : JAKARTA – HANEDA ✈️ **By NH 856 CGKHND 2125 0650+1** (Meals On Board)

Peserta berkumpul dengan Tour Leader di **Soekarno Hatta International Airport** untuk bersama-sama berangkat menuju Hokkaido via Haneda dengan Maskapai All Nippon.

Day 2 : HANEDA– CHITOSE – FURANO ✈️ **By NH 55 HNDCTS 0900 1035** 🍷(-/L/D)

Setibanya di Sapporo, Anda akan di jemput dan melanjutkan perjalanan menuju ke Furano. Setibanya, mengunjungi **Shikisai Hills** dan **Patchwork Load, Blue Pond**-kolam berwarna biru yang mengandung air mineral alami, dan mengunjungi **Shirahige Water Falls**.

Hotel : Sounkaku Grand Hotel or Similar 3*

Day 3 : TAKINOUE – ASAHIKAWA 🍷(B/L/D)

Pagi ini, Anda akan diantar untuk melihat dan mengunjungi **Ginga Ryusei Water Falls**, sebuah air terjun kembar atau yang lebih dikenal sebagai Meoto Taki dengan Ryusei sebagai suami dan Ginga sebagai Istri. Kemudian di lanjutkan menuju **Takinoue Park** untuk menikmati **Shibazakura**. Lalu menuju **Ice Pavillion (Tiket Termasuk)** salah satu museum terbesar dan termewah dimana Anda dapat merasakan dinginnya musim dingin di Hokkaido dan melihat kristal es berkilauan (*diamond dust*).

Hotel : Art Hotel Asahikawa or Similar 3*

Day 4 : ASAHIKAWA – BIEI – SAPPORO 🍷(B/L/D)

Hari ini Anda diajak melihat berbagai macam hewan seperti Pinguin dan Anjing laut di **Asahiyama Zoo (Tiket Termasuk)**. Setelah itu menuju **Sapporo Station Area** untuk acara berbelanja sampai waktu yang ditentukan. Kembali ke hotel dan beristirahat.

Hotel : Ibis Styles Sapporo or Similar 3*

Day 5 : SAPPORO 🍷(B/L/D)

Perjalanan dilanjutkan mengunjungi **Hokkaido Shrine** yang merupakan kuil terbesar Sapporo, lalu mengunjungi **Sapporo Central Wet Market**. Setelah itu menuju **Okurayama Viewing Point (Tiket Termasuk)**. Kemudian acara berbelanja di **Tanukikoji Shopping Street**, Street yang memiliki panjang 1 Km dan memiliki 200 Toko di sepanjang jalan tersebut. Kembali ke hotel.

Day 6 : SAPPORO – YOICHI – OTARU - SAPPORO 🍷(B/L/D)

Setelah makan pagi, menuju ke **Nikka Whisky Distillery** salah satu tempat pembuatan whisky top di Jepang. Setelah itu, perjalanan dilanjutkan menuju ke Otaru. Setibanya di Otaru, mengunjungi **Otaru Canal, Otaru Music Box, Kitaichi Glass Museum, dan Shiroy Koibito Park**.

Hotel : Ibis Styles Sapporo or Similar 3*

Day 7 : SAPPORO – CHITOSE – HANEDA ✈️ **By NH 82 CTSND 2030 2210** 🍷(B/L/-)

Setelah sarapan pagi. Menuju ke **Odori Park**. Taman ini biasa digunakan orang local selain sebagai penghijau juga di gunakan sebagai tempat rekreasi bagi warga lokal. Anda juga akan diajak untuk berfoto dengan background **Sapporo Clock Tower** dan **Sapporo Tv Tower (Photo Stop Only)** yang merupakan Icon dari kota Sapporo. Melewati **Old Government Building** dan dilanjutkan menuju **Beer Factory**. Setelah itu, acara bebas di **Mitsui Outlet Kitahiroshima** sampai waktu yang ditentukan. Sore hari diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta via Haneda.

Day 8 : HANEDA– JAKARTA

✈ By NH 871 HNDCGK 2330 0505+1

🍽 (Meals On Board)

Tiba di Bandara Soekarno Hatta dengan selamat. Terima kasih Anda sudah memilih Kami sebagai teman perjalanan Anda. Sampai jumpa di acara perjalanan selanjutnya.

***Harga Tour berdasarkan IDR ,Minimum keberangkatan 24Peserta + 1 Tour Leader dari Jakarta.**

DEPARTURE DATE 2019	ADULT / CHILD <i>Twin Sharing</i>	CHILD (< 6 years) <i>No Bed</i>	SINGLE OCCUPANCY <i>1 Room / 1 Person</i>
21 MAY	Rp. 20.900.000	Rp. 18.900.000	Rp 25.900.000

****Harga masih dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan, sesuai dengan konfirmasi & availability dari airlines maupun Hotel & Demi kelancaran tour, Acara & Jadwal perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**

<u>HARGA TERMASUK</u>	<u>HARGA TIDAK TERMASUK</u>
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket International : CGK-HND/HND-CTS/CTS-HND/HND-CGK By ANA, Ekonomi Class (<i>Non Refundable, Non Re-Routeable, Non Upgrade</i>) ❖ Semua Tiket Masuk sesuai dengan Itinerary ❖ Bagasi : 23Kg sesuai dengan peraturan penerbangan ❖ Akomodasi Hotel 3* 5N (<i>Twin Sharing // TIDAK ADA TRIPLE</i>) <i>Base on Availability & Confirmations in Final Itinerary</i> ❖ Transportasi Bus ber AC & Admission Fee objek wisata ❖ Tips Tour Leader, Local Guide and Driver ❖ Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Pengurusan Dokumen Perjalanan : Passport, dll ❖ Visa Jepang(Single Entry) Rp. 600.000/Pax ❖ Visa Jepang Electric Rp. 200.000/Pax ❖ Optional / Tour Tambahan ❖ Tipping Bell Boy Hotel, Porter Airport ❖ Biaya Extend / Deviasi

TERMS AND CONDITIONS

1. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (*down payment non-refundable*) per peserta Rp 4,000,000,- + Biaya Visa (jika ada).
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
4. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
5. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
6. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
7. Pelunasan biaya tour paling lambat 15 hari sebelum tanggal keberangkatan.
8. Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
9. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb:
 1. *setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)*
 2. *30 - 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour*
 3. *14 - 06 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour*
 4. *05 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour*
10. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas. Syarat & Kondisi Tour selengkapny berlaku sesuai dengan yang tertera di dalam brosur program Konsorsium Indonesia.